

INFORMACION DE BARCELONA

LA CIUDAD, DIA A DIA

LA APERTURA DE LA TEMPORADA LICEISTA

El Liceo volvió a abrir anoche sus puertas para comenzar la temporada operística de invierno. Ya no queda, pues, en Barcelona ninguno de los ingredientes fundamentales de la «saison» que no se haya incorporado al logro de la nota de plenitud que caracteriza esta época. Volvemos a tener en plena actividad todos los centros e instituciones que la caracterizan, y el Liceo, ciertamente, descuella entre todos como un penacho esplendoroso.

Sin él, conforme se ha repetido muchas veces, nuestra ciudad no se diferenciaría mayormente de otras grandes capitales ricas, eufóricas y animadas; gracias a su lozanía, añadimos a todos los atributos de estas el singularísimo de un hogar, de basamento y gestión privados, donde se da culto a todas las galas del arte y la gentileza.

La velada de anoche abre asimismo la vigésima temporada que desarrolla la presente empresa del Liceo. La ocasión fue propicia a que don Juan Antonio Pamias recibiera afectuosas felicitaciones, a las que añadimos la nuestra.

Durante estos años ha experimentado nuestro primer teatro un remozamiento profundo que no atañe solamente a sus instalaciones, considerablemente perfeccionadas, sino también al enfoque de sus programas y al manejo del repertorio operístico y coreográfico, constantemente presididos por un anhelo de novedad y actualismo que el público ha estimado en mucho.

LA AVENIDA DE BARCELONA, EN MONTPELLIER

Pasado mañana será inaugurada la avenida de Barcelona en la ciudad hermana de Montpellier, donde proclamarse barcelonés augura la más cordial de las acogidas. Todavía están vivos los ecos de las solemnidades con que fue recibida la representación de nuestra ciudad, con don José María de Porcioles a la cabeza, en aquella urbe sabia, añeja y sentimental. La nuestra no tributó recibimiento menos grato a los delegados de la misma cuando estuvieron aquí, para ratificar el «jumelage» entre una y otra.

Desde entonces acá, múltiples iniciativas culturales, artísticas, económicas y administrativas han ido dando plasmación efectiva al hermanamiento contemporáneo entre las dos poblaciones, que ya lo habían estado otrora por los vínculos de la historia.

Una comisión del Ayuntamiento barcelonés, acompañada de un grupo de Coros y Danzas de la S. F., del equipo «amateur» del C. de F. Barcelona y otras representaciones, asistirá el domingo en Montpellier a las ceremonias de bautizo de aquella avenida con el nombre de nuestra ciudad.

DESPUES DE LA "FIESTA DE LA BANDERITA"

Conforme ya reseñamos hace poco, la «Fiesta de la Banderita» del presente año ha proporcionado a la Cruz Roja, dentro de la ciudad de Barcelona, una cantidad poco menor de cuatro millones de pesetas, la cual, comparada con la del año anterior, entraña un aumento de cosa del quince por ciento. Es éste precisamente el que nos llena de satisfacción y nos corrobora una vez más la fama de generosa hidalguía de nuestro pueblo.

Ya nos prometimos un resultado de estas dimensiones cuando observábamos el sábado pasado la simpatía y el agrado con que el público respondía a la invitación de las postulantes; verlo confirmado testifica que la ciudad está dispuesta a sostener y mejorar las atenciones benéfico-sanitarias que cubre la Cruz Roja.

Debemos a un amable comunicante, don José María Fargas Carné, una idea oportuna, la cual acaso podría revertir en utilidad y beneficio de la institución. Ha observado dicho señor que cuando se producen heridos en cualquier accidente callejero y éstos son llevados a los centros asistenciales por el primer vehículo que se presta a hacerlo, éste ha de correr una serie de riesgos extremados dentro de su afán de acelerar la marcha, ganar terreno y atraer la atención de los demás.

La estampa del conductor sacando un pañuelo por la ventana y tocando el claxon angustiosamente tiene mucho de primitivo y rudo, a más de lo poco eficaz que resulta el sistema. ¿Por qué no obligar —o inducir, añadimos— a que cada conductor tenga guardada una bandera con una cruz roja bien visible, para estos trances, de modo que la señal resulte más notoria y respetada? La institución podría expendirlas a moderado precio y auspiciar con ello tan humanitaria práctica.

Hoy, apertura de «Hogarotel 6»
El director general de Empresas y Actividades Turísticas presidirá el acto

Para las primeras horas de hoy está prevista la llegada del director general de Empresas y Actividades Turísticas, señor Herrera y Esteban. Presidirá, en nombre de los ministros de Comercio y de Información y Turismo, el acto oficial de inauguración de «Hogarotel 6», a las siete de la tarde en el salón de actos del Palacio de las Naciones. Su Excelencia el Jefe del Estado ha aceptado la presidencia del Comité de Honor del salón monográfico «Hogarotel 6».

Mañana, sábado día 12, se abrirán las puertas al público a las diez y media de la mañana, hasta las nueve de la noche.

Conversaciones para la promoción del comercio hispanoamericano

Tendrán efecto en la Feria Internacional de Muestras

A través de la Oficina de Cooperación Comercial Iberoamericana, el Instituto de Estudios Hispánicos de Barcelona ha convocado las II Conversaciones para la promoción del comercio entre España e Hispanoamérica, estableciendo contacto entre los hombres de negocio de uno y otro lado del Atlántico.

En estos contactos se examinarán las posibilidades de intercambio comercial y de negocios en general. El programa de estas II Conversaciones abarca el estudio de los problemas y sus soluciones, buscando al propio tiempo la apertura de posibilidades de intercambio, la creación de nuevos contactos y relaciones la recíproca exhibición de mercancías que pueden interesar a cada uno de los sectores y, finalmente, establecer el instrumento de acción permanente que prosiga y fomente la labor comenzada en estas reuniones, que se celebrarán dentro del marco de actividades de la Feria Internacional de Muestras de Barcelona.

Inauguró sus tareas la I Asamblea Nacional de Juntas Directivas de Colegios de Graduados Sociales



Un momento del acto de apertura de la Asamblea

Presidió la sesión el delegado provincial de Trabajo

Ayer se inauguró la Asamblea, con asistencia de representaciones de las Juntas Directivas de todos los Colegios de Graduados de España.

En el acto inaugural ocupó la presidencia el delegado provincial de Trabajo, señor Casado Mendoza y los presidentes de Colegios.

Abrió el acto el presidente del Colegio de Cataluña y Baleares, quien dijo que se trataba de una reunión de trabajo y que en realidad se tiende a fijar la política general de la profesión frente a los problemas genéricos, para que sirviera de pauta en el futuro dentro de cuyas líneas habrá de moverse la defensa de los intereses profesionales.

El Ministerio de Trabajo apoya a los graduados

El delegado de Trabajo se dirigió a los asambleístas y señaló el interés del Ministerio de Trabajo y su deseo de apoyar las reivindicaciones y aspiraciones de los graduados, tanto en lo que se refiere a la puesta al día de los estudios, como al progreso y dignificación de la profesión. Señaló especialmente que es imprescindible que los graduados se pongan al día.

Se procedió seguidamente a nombrar presidente de la Asamblea a don Joaquín Forn.

Renovación del plan de estudios

A continuación se iniciaron las sesiones de trabajo. Se trató del plan de estudios de las Escuelas Sociales y se ratificó la posición sostenida por el Consejo Superior de Colegios en el sentido de incorporar nuevas disciplinas al plan de estudios, incrementar las exigencias académicas de todo orden y propiciar una nueva etapa en que el título pueda recibir un nuevo tratamiento por parte del Estado, y se insistió en la necesidad de que se reanude la actuación del Patronato Mixto de Educación y Ciencia, y Trabajo.

En la sesión de la tarde se debatieron los temas referentes a los problemas de la actuación de la profesional ante la jurisdicción contencioso laboral, ante la jurisdicción administrativa laboral y ante los Organismos Especializados de la Seguridad Social. Se tomó el acuerdo de que ante evidentes infracciones de la normativa legal vigente, por parte de algunos de ellos, se acuda al agotarse las vías oficiosas y administrativas, ante el Tribunal Supremo, en recurso contencioso administrativo.

Después se trató de los problemas de la habilitación laboral, los profesionales en la Empresa, así como de la presencia de los Colegiados en órganos corporativos y Colegiados del Ministerio de Trabajo y Organismos de la Seguridad Social.

Finalmente se trató sobre el establecimiento de relaciones con profesionales, Organismos y Corporaciones internacionales.

Terminada la sesión los congresistas visitaron la Escuela Social y la Sede del Colegio de Cataluña.

La fusión de las Cámaras de la Industria y de Comercio

La Cámara Oficial de la Industria nos ha facilitado la siguiente nota: «Ayer tarde el Pleno de la Cámara, reunido en Sesión extraordinaria, acordó solicitar de la Superioridad la autorización pertinente para fusionarse con la Cámara de Comercio y Navegación de Barcelona. El acuerdo fue tomado por el voto unánime de los reunidos».

TELEVISORES

Ponga su confianza en nosotros. Hoy puede tener un televisor en su hogar de las mejores marcas con UHF, últimos modelos. En cómodas mensualidades, al alcance de todos. Llamando de 9 a 1 y de 4 a 8 al teléfono

243-68-32

ANTENAS Y MESITAS TV.

Informaremos en su propio domicilio, sin compromiso

MANANA
mañana
mañana
mañana
50.000 PESETAS
DENTRO DE ESTE MISMO PERIODICO
¡BUSQUELAS!

Vamos... Sea serio Stop playing with your English!

Sí, deje de aparentar que aprende inglés. El estudio de un idioma, Vd. debe saberlo, es un trabajo serio que debe ser tratado como tal. Así que, vea lo que le proponemos: dedíquenos de 4 a 10 semanas de su tiempo; le llevaremos "de la mano" a uno de nuestros tres centros en Inglaterra (estancia, alimentación, transportes, excursiones, etc.) y LE ENSEÑAREMOS UN INGLÉS SERIO, el inglés que Vd. necesita para su vida futura. Nuestro método es nuevo y experimentado, ha sido puesto a punto para ser específicamente utilizado en nuestros laboratorios electrónicos de idiomas.

Le anticipamos que no será una diversión... será dura... pero cuando Vd. nos deje hablará un inglés verdaderamente completo e impecable.

Language Studies Limited

Department of English. 2112

21-23 Ashburn place. LONDON S. W. 7

Le ruego me envíen, sin compromiso por mi parte, información sobre sus cursos:

Nombre.....
 Profesión.....
 Dirección.....